

3月17日に夕方さんぽを開催しました。春のうららかな陽気で心地よくお散歩できました。花々も芽吹き出し、それにつられて私たちの会話にも花が咲き、とても楽しい会でした。最後、雨が心配されましたが、天気の方もなんとかもちこたえてくれて、今月は久しぶりに芝生でチェックアウトができました。

3月は別れの季節。しかしながら、この夕方さんぽを通して、普段出会わない、でも、少しだけ接点のある仲間たちと出会えて、ほんとうによかったです。

そんな出会った方々の意見を紹介しますね。

- ありがとうございました！ 1回目と比べて、参加者と踏み込んだ話をできました。「フられた話」「リア充になりたい」など。高校からの親友に対しても話すのに勇気が必要だった話題なのに、不思議と口に出せました。
- 話していて意外なところで接点があったり、他の人の様々な体験や考え方を聞くことができ楽しかったです。
- 初めて会う人と歩きながら喋る企画というのは新鮮だなと感じたが面白かった

今月もたくさんのご参加ありがとうございました。来月も開催いたしますので、お散歩したいなって人や、友達をつくりたい人、話したいことがある人など、どなたでもお越しください。